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５
月
と
も
な
る
と
、
い
よ
い
よ
相

馬
野
馬
追
が
近
付
い
て
き
た
感
が

あ
り
ま
す
。
私
も
４
月
か
ら
早
朝

の
馬
乗
り
を
再
開
い
た
し
ま
し
た
。

　

さ
て
、
本
号
で
取
り
上
げ
て
お

り
ま
す
３
月
定
例
会
に
お
い
て
、

平
成
28
年
度
当
初
予
算
を
可
決
し

ま
し
た
。

　

一
般
会
計
の
予
算
規
模
が
前
年

度
比
で
＋
107
億
円
の
１
千
23
億
円
。

そ
の
う
ち
震
災
関
連
事
業
が
754
億

円
、
通
常
事
業
が
269
億
円
に
な
り

ま
す
。
震
災
前
の
予
算
規
模
が
270

か
ら
300
億
円
程
度
だ
っ
た
こ
と
を

考
え
る
と
、
３
倍
以
上
の
予
算
規

模
と
な
り
ま
す
。

　

出
来
う
る
限
り
避
け
る
努
力
は

必
要
だ
と
し
て
も
、
人
口
減
少
に

よ
る
地
方
交
付
税
の
減
が
予
想
さ

れ
ま
す
。
本
市
を
持
続
可
能
な
ま

ち
と
す
る
に
は
、
ど
の
よ
う
に
し

て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
の
か
、

直
近
の
震
災
へ
の
対
応
以
外
に
も
、

未
来
を
見
据
え
た
事
業
の
構
築
が

求
め
ら
れ
ま
す
。

　

議
会
と
し
て
そ
の
よ
う
な
視
点

を
持
ち
し
っ
か
り
と
審
査
し
、
来

月
に
は
、
選
挙
権
年
齢
が
18
歳
へ

と
引
き
下
げ
ら
れ
る
法
改
正
が
施

行
さ
れ
ま
す
の
で
、
よ
り
伝
わ
る

誌
面
と
な
る
よ
う
早
急
に
検
討
を

重
ね
て
ま
い
り
ま
す
。岡

﨑　

義
典

６月の定例会（予定）
●６月15日㈬
　　本会議… 会議録署名議員の指名・会期の決定・

諸般の報告・議案の提出及び説明
●６月20日㈪・21日㈫・22日㈬
　　本会議…一般質問
●６月23日㈭
　　本会議…議案に対する質疑、委員会付託
●６月24日㈮
　　常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
●６月29日㈬
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・議会インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、
議員名簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご
覧ください。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするた
め、本会議のインターネット中継を実施しています。イン
ターネット中継では、生中継と録画配信（本議会のおおむね
５日後）でご覧いただけます。あわせてご覧ください。
　下記のアドレスから市議会へアクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ
http://www.city.minamisoma.lg.jp/

　初めて、町内会の女性会で市議会定例会での一
般質問を本会議場で拝見し、その後幾度となく傍
聴し、市議の方々の一般質問を聞き即座に回答が
得られ、大変勉強になり有意義な時間を過ごさせ
て頂いております。
　今回の一般質問の中に、第一原発での放射能内
部被曝を防ぐために、全市民への安定ヨウ素剤の
事前配付すべきとの質疑がありました。用心に越
したことはないにせよ、一人一人の年齢、健康状
態、副作用の有り無しなどを考えると、怖いもの
があります。使用することを考えるよりも、二度
と原発事故が起こらないよう、市民一人一人が東
京電力に対し、厳しい目で、廃炉になるまで見続
けて行かなければいけないと感じました。
　次に、野馬追の里健康マラソン大会参加人数に
ついて質問がありました。回答は、震災以降減少
したものの、交通の便も良くなり少しずつ参加者
が増え、27年度の第28回には、３千名の方々
が参加され、約２，０００万円の経済波及効果も
あったと聞き、大変喜ばしい事だと感じました。
　県内外の色々な方に訪れて頂き、復興したくと
も出来ない南相馬の現実や、少しずつ頑張ってい
る南相馬を見て頂きたいと思います。
　ただ、傍聴をして残念な事は、回答される方が
下を向いて回答されていたので、言葉が聞き取り
にくく、回答内容が理解出来ないので、質問者だ
けにでなく皆さんに聞こえるようハッキリとお話
しして頂きたいと思いました。
　これからも南相馬市を見続けていく為に、議会
傍聴を続けて行きたいと思います。

皆さんも傍聴を
（原町区／新妻安子さん）

○ 請願・陳情の提出をされる方へ：次回の６月定例会におい
ては、６月８日㈬午後４時までに提出してください。
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